



城中だより

令和7年11月14日

学校の教育目標 ふるさとを愛し、未来に向かって自ら学び、主体的に生きる力を育てる

「あきらめない理由を探せ！」

校長

文化祭&城川秋の Big フェス、県中学校新人体育大会が終わり、2 学期の大きな行事も、残すところ修学旅行のみとなりました。

文化祭では、皆さんのが日頃の学習の成果を堂々と発表する姿や個人発表での普段見せない生き生きとした姿に魅了されました。また、big フェスでは、ボランティアとして、保育園児や小学生、地域の皆さんに喜んでもらおうとにこやかな笑顔で一生懸命もてなす姿が印象的でした。そして、先日の県中学校新人体育大会、緊張した面持ちで、自分よりも強い相手に果敢に挑んでいく勇ましい姿を見ることができました。

そんな皆さんの頑張りを見て、「あきらめる理由を探すんじゃなくて、あきらめない理由を探せ！」という言葉をふと思いつきました。これは、日本のサッカーがプロ化になる前、15 歳で単身サッカー王国ブラジルへ渡り、幾多の試練と苦労を重ね、プロへの道を切り開き、日本代表としても、世界各国のチームでもプレーしてきたプロサッカーワールドのレジェンド「キングカズ」こと、三浦知良さん（58 歳、アトレチコ鈴鹿クラブ所属）の言葉です。

人間、目の前にチャンスや壁が現れたときに、「時間がない」、「自信がない」などとあきらめる理由はいくらでも思いつくものです。しかし、「あきらめずに挑戦するための理由を探して、しっかり自分と向き合え！」と伝えているのが、この言葉です。学校行事やスポーツ大会、テストや高校入試など、目の前にやらなければならないことが山積しているとき、ついつい弱気になって、楽な方に逃げたいと思うのが人情というものかもしれません。目の前のことをあきらめない理由を探すこととは、実はなかなか難しいのかもしれません。しかし、「これだけは…。」と一つでも見つけられれば、前に進む力になるのではないでしょうか。

三浦選手は、58 歳になった今でも「サッカーワールドカップ」出場の夢を持ち続け、現役選手として活躍されています。即ち、それが三浦選手の「あきらめない理由」なのです。夢の実現に向けて、あきらめない理由を持ち続けること、頑張るための一歩を踏み出す勇気を奮い起こすこと、ぜひ、皆さんにも自分だけの「あきらめない理由」を見つけてほしいものです。

がんばれ城中生！

自分の道は自分の力で切り開け！！

12月の主な行事予定

日	曜	主な行事	給食	スクールバス
1	月		○	15:40 16:50
2	火	調理実習(3年)	○	15:40 16:50
3	水	部活動休養日 AEDでたすけ隊(全校)	○	15:40
4	木	県学力診断調査国理社(2年) 実力テスト国理社(3年)	○	15:40 16:50
5	金	県学力診断調査数英質問紙(2年) 実力テスト数英(3年)	○	15:40 16:50
6	土			部活動便
7	日			—
8	月	薬物乱用防止教室(全校)	○	15:40 16:50
9	火	職員会 部活動休養日	○	15:40 16:50
10	水		○	14:40
11	木	期末懇談	○	15:40 16:50
12	金	期末懇談	○	15:40 16:50
13	土			部活動便
14	日			—
15	月		○	15:40 16:50
16	火		○	15:40 16:50
17	水	シェイクアウトえひめ 部活動休養日 大掃除・ワックスかけ	○	15:40
18	木		○	15:40 16:50
19	金		○	15:40 16:50
20	土			部活動便
21	日			—
22	月		○	15:40 16:50
23	火		○	15:40 16:50
24	水	部活動休養日	○	15:40
25	木	終業式	×	11:45 15:00
26	金	冬季休業(~1/7)		部活動便
27	土			—
28	日			—
29	月			—
30	火			—
31	水			—

1月の主な行事予定

1日	元日	8日	始業式、実力テスト国理社(3年)、部活動休養日、専門中央委員会	9日	実力テスト数英(3年)
12日	成人の日	14日	職員会、部活動休養日		
15日	私立推薦入試、帝京第五学業選抜入試				
21日	部活動休養日	23日	第3回英検一次		
28日	部活動休養日	30日	県立特色選抜入試		

文化祭 & SHIROKAWA 秋のbigフェス！

保護者の皆様、地域の皆様、文化祭へのご協力・ご来場に心より感謝申し上げます。

さて、11月1日(土)に開催いたしました「第25回城川中学校文化祭」・「第2回 SHIROKAWA 秋のbigフェス！」は、皆様の温かいご支援のおかげをもちまして、無事に成功を収めることができました。心より感謝申し上げます。

今年の文化祭は、「超越前進」というテーマのもと、生徒一人一人が主体的に取り組み、準備を進めてきました。当日は、日頃の学習内容について工夫を凝らした発表や展示、合唱に加え、部活動や有志グループによる活気あるステージ発表など、日頃の学習や活動の成果を存分に発揮し、生徒たちの笑顔と活気に満ちた一日となりました。特に、当日に向けての準備では、少人数にも関わらず自分の役割に積極的に力を注ぐ生徒たちの姿に、大きな成長を感じることができ、教職員一同、大変嬉しく思っております。これもひとえに、ご多用の中、足を運んでくださった保護者の皆様、地域の皆様、そしてbigフェスの催しにご協力をいただいた方々のおかげと深く感謝しております。

今回の文化祭で得た「達成感」や「仲間と協力することの大切さ」などを、生徒たちは今後の学校生活、そして将来にわたって大きな糧としてくれることと確信しております。

今後とも、本校の教育活動にご理解とご協力を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。



スポーツの秋 勉強の秋

県新人大会の結果

柔道 <個人>

55kg級 Y・Y	1回戦惜敗
60kg級 N・K	1回戦惜敗
81kg級 M・S	ベスト8

柔道 <団体>

予選リーグ敗退	0勝2敗
陸上競技	
1年 1500m T・H	4分44秒84

卓球男子シングルス <個人>

I・R	1回戦惜敗
M・Y	準優勝

県立高校入試の変化

3年生にとっては人生の大きな分岐点となる高校入試が近づいてきました。愛媛県では、例年どおり1月中旬の私立推薦入試を皮切りに、3月初旬まで高校入試が行われます。昨年度は県立入試において、従来の「推薦入学者選抜」が廃止され、新たに「特色入学者選抜」が導入される大きな変化がありました。これに加えて今年度は、出願の仕方でWEBシステムが導入されます。また、高校の統廃合が進み宇和高校、大洲高校、八幡浜高校など近隣の高校でも大きな変化がありました。詳細につきましては、下記に愛媛県教育委員会・高校教育課HPのURL、QRコードを載せておりますのでご確認ください。

<https://ehime-kyoiku.esnet.ed.jp/koukou/nyuusi/r08nyuusi>

